
Königs	Wusterhausen
Der	Ortsverband	B90/Die	Grünen	Königs	Wusterhausen	lädt	ein	im	Rahmen	der	Arbeitsgruppe
"Nachhaltige	Stadtentwicklung"	zum	Vortrag	"Studie	Berlin	Brandenburg	2040"	der	TU
Berlin	ein.	David	Bauer	ist	Architekt	und	wissenschaftlicher	Mitarbeiter	am	Lehrstuhl	Habitat	Unit,
Chair	for	International	Urbanism	and	Design,	Prof.	Philipp	Misselwitz.	Die	Vorstellung	der
Studienergebnisse	mit	dem	Schwerpunkt	Dahme-Spreeland	vom	Flughafen	bis	zur	Lausitz
beschäftigt	sich	mit	den	großen	Trends	der	Zukunft	wie	Klimawandel	&	Überalterung	und	deren
Konsequenzen	für	das	Berliner	Umland.
Der	Vortrag	findet	am	02.März	2022	um	19.00	Uhr	virtuell	statt	und	darf	gern	geteilt	und
weitergeleitet	werden
Ihr	seid	herzlich	eingeladen,	wir	freuen	uns	über	rege	Teilnahme.	Im	Anschluss	des	Vortrags	findet
eine	Diskussion	statt.	Einladung	mit	Einwahldaten	wird	im	Vorfeld	der	Veranstaltung	versendet.
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Aufruf	zum	Klimastreik
Am	Freitag,	den	25.	März,	gehen	wir	auf	die	Straße	und	unterstützen	die	Forderung	nach	aktivem
Klimaschutz	zur	Einhaltung	des	1,5-Grad-Ziels.
Der	Ortsverband	Königs	Wusterhausen	plant	dazu	eine	eigene	Veranstaltung	in	Königs
Wusterhausen.	Dazu	gab	es	am	10.	Februar	ein	erstes	digitales	Abstimmungstreffen	mit
Mitgliedern	des	Ortsverbands,	der	Grünen	Jugend	Dahme-Spreewald	und	interessierten
Bürger*innen.
Gemeinsam	wurde	ein	erster	Fahrplan	für	das	weitere	Vorgehen	und	mögliche	Formate	für	den
Klimastreik	besprochen.
Das	nächste	digitale	Treffen	findet	am	24.	Februar	ab	19:30	Uhr	via	Teams*	statt.	Wir	freuen
uns	auf	eure	Teilnahme	unter	https://gruenlink.de/2fj1	
	
Am	03.04.	findet	im	Bürgerhaus	Zernsdorf	von	12	bis	17	Uhr	ein	Familiengartenfest	statt..	Für
alle	an	nachhaltiger	Gartengestaltung	Interessierte	ist	ein	buntes	Programm	rund	um	grüne
Themen	geplant.	Neben	Kurzvorträgen	zum	Imkern,	insektenfreundlichen	Pflanzen	wird	es	auch
einen	Malworkshop	für	Kinder	geben.	Wir	freuen	uns	auf	den	Austausch	mit	Gleichgesinnten.

Eichwalde
In	Eichwalde	wird	aktuell	ein	Klimaschutzkonzept	erarbeitet.	Dieses	wurde	am	Dienstag	den
22.2.	22	Im	UFO	(Ausschuss	Umwelt	Flughafenordnung)	diskutiert.	Die	Form	lässt	sich	noch
verbessern.	Wer	Ideen	hat	für	weitere	Maßnahmen	des	Klimaschutzes	kann	sich	gerne	an	uns
wenden	luebcke@gruene-in-eichwalde.de

Schönefeld

Stammtisch:
Wir	treffen	uns	wieder	wie	gewohnt:	immer	am	7.	jeden	Monats	um	19.00:	Hier	reden	wir	über
alles,	was	uns	in	Schönefeld	bewegt,	Anmeldung	unter	gruene-sxf@gruene-dahme-spreewald.de
	
Politisches	in	Schönefeld:
Es	ist	so	weit,	mit	mehr	oder	weniger	großem	Zähneknirschen	haben	die	meisten
Gemeindevertreter*innen	der	„Befreiung	von	den	Festsetzungen	der	Bebauungspläne“	in
Wermathen	zugestimmt.	Bei	diesem	Prozess	geht	es	um	Änderungen	in	den	sehr	alten	Plänen	und
nicht	darum,	dem	Projekt	grundsätzlich	zuzustimmen	oder	es	abzulehnen.
In	diesem	speziellen	Fall	betrifft	der	Vorgang	Punkte,	die	das	Projekt	kinderfreundlicher,
ökologischer	und	moderner	gestalten	werden.	Wenn	die	GVs	nicht	zugestimmt	hätten,	hätten	die
Investoren	dort	einfach	nach	den	Festsetzungen	der	30	Jahre	alten	Pläne	bauen	können,	und	das
wollte	nun	wirklich	niemand.
Da	dieser	Prozess	sich	immer	wieder	abspielt,	ist	sich	die	Gemeindevertretung	einig,	diese	alten
Pläne	nun	gezielt	herauszusuchen	und	noch	einmal	zu	überprüfen.	Das	wird	eine	Menge	Arbeit	in
dem	ohnehin	mit	zu	vielen	Aufgaben	belasteten	Baudezernat,	aber	wir	halten	diesen	Vorgang	für
unvermeidbar.

Erleichterung	der	Einführung	von	Tempo	30
Wir	haben	gestern,	am	23.02.22,	im	Kreistag	den	Antrag	für	die	erleichterte	Einführung	von	Tempo
30	in	den	Gemeinden	diskutiert.	Der	Antrag	wurde	in	den	Ausschuss	AWFO	(Ausschuss	für
Wirtschaft,	Tourismus	,	Finanzen	und	Öffentliche	Ordnung)	verwiesen.	Die	Diskussionen	haben
gezeigt,	dass	wir	noch	sehr	viel	Überzeugungsarbeit	leisten	müssen.	Unser	Wunsch,	diesen	Antrag
auch	im	AKIMB	(Auschuss	für	Kreisentwicklung,	Infrastruktur,	Mobilität	und	Bauleitentwicklung)	und
ABLU	(Auschuss	für		Bauen,	Landwrtschaft	und	Umwelt)	zu	beraten,	wurde	abgewiesen.	Das	zeigt,
dass	diese	Frage	von	der	Mehrheit	des	Kreistages	nur	als	ordnungsrechtliche	Frage	gesehen	wird
und	nicht	als	Thema	der	Mobilität	und	des	Umweltschutzes.	Wir	geben	unser	Bestes!

Schulentwicklungsplan
Die	Gymnasiale	Oberstufe	in	Groß	Köris	ist	in	den	Schulentwicklungsplan	aufgenommen	worden.
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Alle	Kreistagstermine
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Aktionen	&	Veranstaltungen
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